
　僕は今、新しい材料の開発に携わる研究を行うために大学で勉強し
ています。主に数学や理科の授業が多く、大学生活でできた仲間と共に
楽しんで取り組んでいます。
　大学に進学して自分の興味のある分野を学べるのは、米東で互いに
高めあえる学友と、全力でサポートしてくださる先生方に出会ったこと
が影響しています。友達と切磋琢磨し合う中で自分の夢を見つけ、将来
に不安があった時に先生方に支えていただいたおかげで、所属していた
部活の音楽部声楽班と学習とを両立させて頑張ることができました。米
東で出会えた人達にとても感謝しています。様々な人と出会い共に過ご
していく内に、きっと将来に関するヒントを得られるでしょう。ぜひ米東
で自分の夢を見つけてみませんか。
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佐藤　信 さん

令和3年度卒

　私は今、小学校教師を目指し大学で勉強に励んでいます。私は中学校の
頃から工学系の大学に進学しようと考えていましたが、3年生の共通テスト直
前に教師の道を志すようになりました。子供が好きだったことや、米東の先生
方の姿を見て教師という職業に憧れを抱いたからです。このような急な進路
変更にも先生方は迅速に対応してくださいました。米東の先生方は親しみや
すく、親身になって指導してくださる方ばかりです。実際に私は国立の大学な
ど夢のまた夢の存在で手の届かないものでした。しかし、先生方の熱い指導
の結果、現役で合格することができました。
　米東での生活は心の底から、楽しく充実したものだったと言えます。皆さん
も米沢東高等学校という素晴らしい環境下で、全力で楽しみ、全力で自分の
夢を追いかけてみませんか。

北海道教育大学釧路校
教員養成課程
地域学校教育実践専攻
地域環境教育実践分野

加藤詩音さん

令和3年度卒

　現在、産業部商工課企業立地推進室に所属し、優しい上司や先輩と一
緒に、米沢市に県内外の企業を誘致する業務を担当しています。様々な企
業の方と出会い、米沢市の魅力を伝えながら産業の発展と継続を目指してい
ます。今年異動したばかりで大変だと感じることもありますが、米沢の未来を
つくる仕事に携われ、毎日がとても充実しています。当時は食物部の一員とし
て活動していました。毎週自分たちでレシピを決めたお菓子を作ったり、文化
祭で部員一丸となって考案したランチメニューを来場者に提供したりと、顧問
の先生を含めてとても仲良く活動していたことが忘れられない思い出です。当
時一緒に入った部員とは、現在もご飯を食べたり遊んだりしています。高校生
の３年間は人生の中でも大切な時間です。ぜひ、米東に入学して出会った仲
間と先生との大切な時間を、あなたの人生に刻んでください。
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平成26年度卒

　私は、保健師を目指しています。そのために大学での勉強を頑張って
います。高校とは全く違う大学生活ですが、充実した毎日を送っていま
す。米沢東高校での学びで、大学の勉強に活かせていることの1つが
i-Seeプロジェクトです。３年間のi-Seeプロジェクトを通して、物事を多
角的にみて考える力が身につきました。そのおかげで大学の課題のレ
ポートは様々な視点を考慮して書くことができています。
　米沢東高校は、メリハリのある学校です。勉強・部活・行事の切り替
えがしっかりしていて、何事にも本気で取り組むことができます。また、
先生方の熱い指導が私たちを大きく成長させてくれます。米沢東高校で
最高の3年間を過ごしましょう！　

山形大学　医学部
看護学科

鈴木　悠 さん

令和3年度卒

　私が米沢東高校を選んだ理由は、将来の職業の選択肢を広げるため
に幅広い分野を学びたいと思ったからです。中学の頃は自分のやりたい
事が見つからず悩んでいましたが、当時習っていた家庭教師からのアドバ
イスにより幅広い学習ができる東高校を選択しました。高校生活では普段
の授業の他にi-Seeプロジェクトがあり、自分の好きな分野を探究できる
時間があります。私は芸術・デザインコースを選択し探究していくうちに興
味を惹かれました。進路選択の際は先生方の熱いご指導のおかげで東北
芸術工科大学に入ることができました。現在はグラフィックデザイナーとし
てデザインのお仕事に就く事ができ、あの時背中を押して下さった先生方
にとても感謝しています。生徒の夢を全力で応援してくれる学校だと思い
ますので、ぜひ選択肢の1つとして考えてみては如何でしょうか。
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